



CREATE HOPE
in the WORLD

Rotary Club of SUGITO

杉戸ロータリークラブ週報

2023～2024 年度 地区運営方針

地域に希望を、クラブに活力を生み出そう



facebook



会長:野口 美津夫 幹事:渡邊 克巳

第2763回例会 2024年6月6日

通常例会(さいしん例会場)12:30 点鐘

点鐘

野口会長

君が代・ロータリーソング

奉仕の理想



本日は配線の接触不良による まさかの音響トラブル！
しかし、SAA の機転によるアカペラリードで無事 君が代、
ロータリーソングが唱和できました。これはSAA 真中会員
にしかできないトラブル対応でした(笑)、感謝です！

四つのテスト唱和

小柳会員

お客様紹介

杉戸町総合型スポーツクラブすぎスポ 理事長

齋田 壮市様

6 月結婚祝

中野恒明(5 日))

6 月誕生日

武井 章(18 日) 渡邊克己(18 日)

会長の時間

本日も例会のご出席ありがとうございます。
クラブ会長を引き受けたのが
ついこの間のような気がしますが、皆
様にお世話になり、残り 1 ヶ月となりま
した。本当に早かったなと思います。



先日、5 月の幸手中学校の総会で、PTA 会長を退任し
ましたが、一昨日、学校で掲額式というものがありました。

これは、校長室によくある歴代の校長の写真と同じで、そ
の除幕式でした。私で第 76 代目ですが、ずらっと並んだ
PTA 会長写真の最後に私が並ぶことになりました。

PTA 会長は、任期が 1 年なので、私で 76 周年の学校
なのですが、写真の顔ぶれのほとんどが幸手 RC の会員
であることに驚きました。伝統と格式がある幸手の中心
部にある中学校なので、歴代の会長が運営に口を挟ん
でくると言われてきましたが、コロナの影響もあったのか、
私の代ではそのようなことはありませんでした。

幸手中学校は、数少ない DX 推進校(デジタルによる業
務の改変推進校)に選ばれ、私の年度では、デジタル化
を用いてかなり業務の改善を図りました。PTA の会合で
は、資料を LINE で送り紙の資料をなくすよう努めました。

昨年までは、総会の度に出席数に関わらず膨大な枚
数の資料を印刷・製本し、全家庭に配布をしていました。
その製本にかかる作業はチームの結束力となりましたが、
SDGs とかけ離れたものでした。

今年度の総会から、電子化された資料が QR コードか
ら閲覧でき、決議もスマホからタップするだけで承認・否
認を得ることができます。今回は、約 470 名の会員で 300
名程の承認を得て無事に総会を成立させることができました。
今後は、PTA の顧問、そして PTA 連合会の相談役
として残ることになります。ロータリーの会長と重なり大変
な 1 年でありましたが、6 月の富岡 RC 友好クラブ締結更
新で一区切りとなります。少し寂しい気もしますが、あと 1
ヶ月引き続きご協力を宜しくお願い致します。

幹事報告

渡邊幹事

■ 本日は、地区からの報告事項は
ありませんが、例会後に理事会
がありますので、理事役員、委員
長の方々はご出席を宜しく願
い致します。



例会日: 木曜日 12:30~13:30 例会場: 埼玉縣信用金庫 杉戸支店 2F

事務所: 杉戸町杉戸 2-15-21 埼玉縣信用金庫 杉戸支店 2F

TEL&FAX 0480-31-0031

お客様挨拶

本日は、例会の貴重なお時間を頂きありがとうございます。昨年は、7/27の夜間例会でご挨拶をさせて頂きました。

現在すぎスポは、会員数約 500 名、アウトドア、インドアを含め 19 種目のスポーツと 3 つの文化部からなるユニークなクラブです。文化部は、英会話、詩吟、写真となっております。

泉地区のエコスポという施設で、以前は温水プールでしたが、現在は多目的ホールとして使われており、健康体操やパラスポーツのポッチャなどの競技を週に 3 回くらいのペースで行っております。杉戸町の広報誌 6 月号には、クラブの案内が掲載されておりますのでご覧になってください。

齋田 壮市様



雑誌紹介(ロータリーの友 6 月号)

大作(貴)会員

■ P.5 **RI 指定記事** RI 会長メッセージ:「私は皆様と共に成し遂げたことを誇りに思います。30 億人の子ども達にポリオワクチンを投与したことにより予防できた症例数は 2000 万件に上ります。今後も活動を続け、症例数ゼロを達成し、世界の子ども達への約束を果たさなければなりません。(中略)RI 会長を務めたことは一生の誇りです。コンゴも変わらぬ友情の下、世界に希望を生み出すためにロータリーが一丸となって尽力する姿を見守っていきたく思います。」



■ P.7~13 「広げよう! ロータリー親睦活動の輪」
1921 年、ロータリーの創業者ポール・ハリスは、スコットランド・エディンバラの年次大会で「ロータリーの原動力は親睦です」と述べました。インターネットが発達した現代こそ、表面だけではない深い付き合いである親睦の重要性が高まっているのではと書かれています。

■ P.9 ロータリアン・メタルヘッド・フェロウシップ会長の記事が掲載されています。「ローターアクトに入会したが、まわりにヘビメタ好きの彼が、WOA という世界最大級のメタルフェスに参加することになりました。WOA とは、白血病患者を支援したり、障害のある方をフェスに参加できるようにしたりと、ロータリーの奉仕活動に通じるものがあるそうです。ロータリアン・メタルヘッド・フェロウシップでは、音楽フェスでのブース出展、後方活動、ポリオプラスをはじめとする R 財団への募金活動、を行っているそうです。



■ P.12 「ロータリー親睦活動とは」

ロータリー親睦活動グループ認定の基準 (抜粋)

- ・ 少なくとも 5 万国を代表する 25 人のメンバーがいること
- ・ 既存の親睦活動グループ、R I・ロータリー財団のプログラムの目的と重複していないこと
- ・ 奉仕プロジェクトやプログラムを推進するための方策として利用しないこと
- ・ 正会員のロータリアン、ローターアクト、または平和フェロウがリーダーであること
- ・ 準拠する文書(認定状、定款、細則など)を持つものとし、これらは R I の方針に従ったものとする

その他、ウェブサイトの開設など諸条件あり。また関与を多様化し、国際的な活動範囲を広げるためにチャプター(支部)を設立できます。

クラブを超えた親睦活動グループです。ご一読を。

ココティすぎと 落成記念

4月14日(日)/ココティすぎと(杉戸3丁目)

4月14日(日)にココティすぎとで、NPOすぎスポ主催の落語が開催されました。多数の観覧希望者から抽選で午前100名、午後100名が当選されました。三遊亭楽生さんとお弟子さん3名で会場は笑いに包まれました!(広報特派員 染谷 美由紀)



4月にオープンした「ココティすぎと」において、私達すぎスポ主催の落語・講談会を開催致しました。出演された春風亭楽生さんは、春日部高校出身です。また、現在「笑点」で活躍中の春風亭一之輔は、楽生さんの後輩で、楽生さんが生徒会長、一之輔さんが副会長という仲であったそうです。

杉戸ロータリークラブさんには、すぎスポの設立当初から、ずっと協賛を頂き支えて頂きました。今後共どうぞ宜しくお願い致します。

■ P.14~19 「もっと知りたい、日本とパキスタン」

チームポリオジャパンは、2001年に2830地区のガバナーをされていた小児科医のポリオワクチン投与活動をしたことから始まりました。



インドでの根絶後にパキスタンでの活動が開始。移民・難民問題と安全な水の供給問題があるので、ポリオ根絶は難しいのではと考えられています。また、ワクチンを飲むと不妊になるなど、誤った情報を信じる人達は投与を拒否しており、そのため現在では3割の人にしか投与できていないそうです。まずは、保健医療への理解を促す活動にも取り組むことが必要だと言います。

■ P.22~23 ガバナー会は1967年にガバナー間の連絡事務所として発足。国内34地区のガバナーを構成員としています。是非ご一読を。

■ P.33 「ロータリーアットワーク」

越谷RCの記事が掲載されています。「海外の障がい者に自由な外出の機会を」

海外の障がい者に自由な外出の機会を



「バングラディッシュ・ダッカの郊外にある障害センターに車椅子や歩行補助具、義足など29人分を寄贈されています。バングラディッシュでは貧富の差が広がり、障がい者には支援の手が行き届いておらず、越谷RCでは、地区補助金を用いて今回で2回目の支援だそうです。支援を受けた人たちの中には仕事場や買い物など、外出ができるようになり、生活の質も向上したと書かれています。ロータリーが進めるDEI(多様性・公平さ・インクルージョン)の観点からも大きな意義があると活動の成果を実感されているそうです。

■ P.40 **RI 指定記事** バリール・ラッシーン、メッセージ

ロータリーでは、毎年6月に今年度達成した成果を振り返り、今後の計画を立てます。私にとっても7年間のリーダー職が幕を閉じます。素晴らしい経験となりました。ロータリーの夢が今後私達にどういふ世界を見せてくれるのか楽しみです。

■ P.43 地区別クラブ数・会員数一覧

■ P.41 能登半島地震への支援。協力求む！

内外よろず案内

— 能登半島地震への支援 —
協力求む！ ミネラルウォーター、Tシャツ

山上 剛史 (輪島RC会長)

能登半島地震が起きてから半年になろうとしています。被災地の復旧はなかなか進んでいません。しかしながら、行政からの支援も打ち切れ、支援の数も減ってきているのが現実です。

石川県輪島市にある重蔵神社では、被災直後から、炊き出しや支援物資の配布を行っており、高齢者や失業者を中心に、多くの利用者がいます。これから夏を迎えるに際し、上下水道の復旧の遅れは市民の生活に大きな影響を与えます。飲料水(断水のため)、Tシャツ(プラトップ)などの夏

物衣料(洗濯ができないため)、レトルト食品(料理ができないため)、トイレトペーパー、タオルのニーズが高まると予想されます。

ご協力くださる方は、下記の重蔵神社まで支援物資をお送りください。なお、お送りいただいた物資は、神社を通して、珠洲市の被災者にも配布される予定です。

■送付先

住所	〒928-0001 石川県輪島市河井町4番地69番地
お問い合わせ	重蔵神社 能門伊都子(のといつこ) noto@juzo.or.jp ☎ 0768-22-0695 お電話でのお問い合わせは極力お控えください。

富司の能門重雄さんは、輪島RCの元会長で、現在、病氣療養中のため退会。支援物資はお嬢さんの伊都子さんに受け付けていただいています。

■ 縦P.4~8 ポストコロナのメンタルヘルスと自殺予防
コロナ禍においてストレスを感じた人は8割に上るそうです。コロナ禍で生じた大きな変化は自殺者数の増加です。2006年に自殺対策基本法が成立し徐々に減ったようなのですが、コロナ禍により増加に転じました。中でも女性の自殺者が増えたことが問題視されました。原因は様々ですが、職を失ったり、緊急事態宣言により家族全員が家にいたりすることによる負担やストレスの増加などです。

私自身、食品衛生協会の支部長をしており、年に数回ほど町の健康支援課の会議に参加しますが、昨年1年間のテーマが自殺予防についてでした。正直、自殺を考える方の気持ちを理解できないので自殺防止策と言っても、実際問題なかなか難しいのですが、まずは近くにいる人、家族や職場の同僚などが気づいてあげて、なにかしらのケアを施すことくらいしかないと感じます。それと杉戸町における自殺に対応する課が1つにまとめられておらず、相談は〇〇の課でとか、幾つもの課に分かれてしまっているのも、そのあたりも集約した方が良いのではないかと提言しました。いずれにしても役所で自殺防止に対応するのは限界があると感じました。

■ P.18 友愛の広場 大宮シティ RC の記事「親睦と学びのある例会を」日本の子ども病院で働くファンリテイドッグと育成をテーマにオープン例会を開催。現地での犬のトレーニングの様子を視聴し、小児がんや思い病気と闘う子供たちと家族をサポートするファンリテイドッグ育成に深い理解が広げられたそうです。別日には、落語を鑑賞し、話術の素晴らしさに感激しました。今後も例会が親睦と学びの場であることを肝に銘じ例会運営を考えていきたいと述べています。

出席・スマイル報告

会員数	出席	欠席	免除	MU	出席率
37	16	21	0	(12)	75.68%

野口(美)会長: 今年度最後のさいしん例会場となります。残り1ヶ月、気を引きしめて参りますので、宜しくお願い致します。

渡邊幹事: 皆さんお久しぶりです。長岡先生、卓話ありがとうございました。

武井会員: お客様ようこそ。大作会員雑誌紹介ご苦勞様です。

下津谷会員: キュウちゃんが無事にベトナムから帰ってきました。土産話が聞きたいです。

折原(正)会員: 今日は令和6年6月6日ですね。自宅に太陽光蓄電池を設置しました。電気代がどのくらい安くなるのか楽しみです。

細井会員: 斎田様ようこそ。

真中会員: 今月はゴルフが3回です。今日は例会終了後、練習に行って来ます。

大作(忠)会員: 発表された日本の出生率が、1.20と過去最低との事。出生数72万人対死亡数157万人で人口減少ペースが増加している。若者よもっと元気を出しましょう。

落合(喜)会員: 昨日は大昔の同窓生を集め、ばんどう太郎で40回目の最終同窓会を開催しましたが、年々なくなり14名になってしまい今回で解散しました。

関口会員: 今日午前中灯笼の組立をやって来ました。もうそういう季節なのですね。

渡辺(良)会員: 結婚・誕生お目出とう御座います。雑誌紹介有難う御座います。

小柳会員: ご無沙汰しています。今月からなるべく出席するようにがんばります。

郡嶋会員: 明日、会社のビオトープでホタル観賞会が開催されます。昨夜は10匹以上が確認できたそうです。

矢島会員: 1995年6月5日旧杉戸中央RC設立今年7月1日よりいよいよ30年目。

鈴木会員: 玉ねぎを収穫してみたら(種からなので)むらさきが多かった。しかも大きくなり過ぎました。

渡邊幹事

スマイル本日投入額	19,000円
スマイル累計額	792,600円
スマイル目標額	*****

ご協力ありがとうございました

